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決意を新たに  
２学期スタート！ 

 

8月２２日（木）に 2学期始業式が行

われました。校長先生は、夏休みに「桜

プロジェクト（東日本大震災で桜の木を

送った縁で平成 24 年にスタート）」で

つながる仙台市立高砂中学校を訪問さ

れました。お話の中で、先輩たちが築い

てきてくれたつながりに加え、「見るこ

と、感じること、経験すること、考えるこ

と」が新たな一歩を踏み出すためには

大切であり、2 学期は、自分を好きにな

って好きなこと、あなたの良さをどんどん

伸ばそうとお話いただきました。 

さらに、代表

の生徒の皆さ

んからは、学習での決意、部活

での決意、最上級生としての決

意の発表がありました。 

2 学期は様々な行事があり

ます。知恵を出し合い、協力し

あって、みんなが充実できる活

動にしていきましょう。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 今日は 1 ヶ月ぶりにクラスのみんなと会いました。「まだ休みたい・・」「宿題やってなかった」などまだ夏

休みがいいって話をしていたけど、なんだかんだ学校っていいなと思いました。それは 1 学期が楽しかっ

たからだと思います。夏休みにあったことや今まで通り推しの話ができて楽しかったです。 

・今日から 2 学期が始まりました。夏休みの最終日はまだ休みたい・・・と思っていたけど学校に行ったら会

えなかった友だちといっぱい話せて楽しかったです。2 学期は行事などがたくさんあるのでクラスの仲を

深めていきたいです。 

・友だちと中学最後の伊那まつりに行きました。伊那まつりでは東部中の３年生が屋台をやっていたり伊那

バスターミナルでは、親子でやっている大道芸人がいて、ハードルの高い技に挑戦していてとてもすごい

と思いました。 

 

學び舎に魂合わせ 

 

  令和６年９月 20日（金） 
    第４号（２学期） 
    伊那市立東部中学校  

作成 松坂 真吾 

夏休み、登校後の感想（学級通信より抜粋） 



 

合唱部、吹奏楽部、県大会出場！ 
夏休み中、地区大会で金賞をいただいた吹奏楽部と合唱部が、それぞれ県大会に出場しました。 
その結果吹奏楽部は銀賞、合唱部は奨励賞をいただくことができました。残念ながら目標としていた全国

大会への出場はかない

ませんでしたが、どちら

の部も夏休みを返上し

て練習を重ね、コンクー

ル当日は今まで練習し

てきたものを精一杯発

揮してきてくれました。

今までお支えいただい

た保護者の皆様、あり

がとうございました。両

部共に文化祭でも発表

をしてくれます。ご期待

ください。 

写真は合唱部より提供 

 

＃ 1710 その四 

信州の夏は？ 

～これからの学び編～ 

・これまで多かった出題 

「（例）左の図から、長野県の8月の気温は1971年と

2022年を比べて約何℃暑くなっていますか、答えなさい」 

・これから増えるであろう出題 

「（例）左の図から、長野県の8月の気温は1971年と

2022年を比べて約2℃程度上昇してきているが、その理

由を最高気温35℃以上の日数や30℃以上35℃未満の

日数と関連して説明してください」 

と変化していくように思います。「知っていること、わかって

いること」より、「それをどう活用しているか」がポイントにな

ります。2学期、意識してみるとよいかもしれません。 

 
 

 

 

１０月の主な予定 
４日（金）地域感謝交流会、PTA役員会 
８日（火）先生方の会議の為、休業日 

18日（金）体育祭 
23日（水）３年中部連合音楽会 
25日（金）授業参観日・PTA講演会 
 

 

すず竹祭：9月２７日（金）、28日（土） 
1日目は、東部中学校を会場、2日目は、伊那文
化会館にて合唱発表会が開催されます。 

詳しくは、9月 6日（金）にオクレンジャー添付の
資料をご覧ください。多くの皆様のお越しをお待
ちしております。 


